



サルビア

令和3年9月24日 第55号

運動会のスローガン！！

「あきらめず 限界こえて やりきろう」

今年の運動会のスローガンが決まりました。給食の時間に学級委員会と体育委員会の代表児童がZoom機能を使って全校児童に向けて発表しました。教室のテレビではなく、電子黒板に映し出されるので、画面が大きく、伝わりやすいです。

深く息を吸って青空に向かって思い切りさげびたくなるようなスローガンです。



**走れ！
走れ！**

金管演奏 5・6年合同練習です。



5・6年生が今日初めて校庭で合同練習を行いました。感染症対策のため、児童同士の距離をあけて、定位置で校歌を演奏します。コロナ禍のため、ほとんど練習をさせてあげることができませんでした。それでも、少しでも音を出そうとがんばっています。「かっこいいなあ」と低学年の子が言っていました。私もそう思います。

【おわび】

タブレットの水濡れを防ぐため、クリアケースの注文をとりましたが、この時期、業者への発注が重なり、「在庫切れ」との連絡が入りました。次回、納品は11月初旬になる見通しとのことです。しばらくお待ちいただく事になり申し分けありません。

